



ゆめ広場

しろ東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

令和5年度 城山東小学校だより 第9号 1月発行

目標たつ成目指して2024年スタート

すでに年明けから半月以上経っておりますが、改めまして、新年のご挨拶を申し上げます。明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。今年は辰年。

た のしいことがいっぱい2024年になるように

つ よく たくましく

ど んなときも前向きに

し あわせの笑顔が溢れる城山東小学校にしていましょ

令和5年度も残すところ2か月あまりとなりました。6年生はいよいよ「卒業」に向けてのカウントダウンが始まりました。そして、1～5年生も進級を控えて、学年まとめの時期に入ります。2024年も一人一人が目標に向かって努力することができ、そして、よさを伸ばすことができるように、学級担任を中心として全職員で支援していきたいと思えます。ご家庭でも、生活面・学習面においてお子様の頑張りを認め励ましてください。



表彰いっぱい～頑張りました！



冬休み前朝会時に、城山東キラリ賞、陸上競技大会、新体力テスト、下野書道展、ジュニア芸術祭、城山東小読書月間ビブリオカードコンテスト&〇〇かもしれない作品展、宇都宮西部地区学童親善大会の表彰をしました。子供たちの頑張りの成果に全校生が温かい大きな拍手を送りました。

城山東キラリ賞は、今年度3回目の表彰です。「あいさつ」「親切」「清掃」「自主学习」などの善い行いをした31名の子供たちが受賞し、各学年の代表児童6名が賞状を受け取りました。これからも、子供たちのキラリと光る善い行いに目を向け、称賛していきます。



縦割り班対抗ドッジボール大会



12月20日(水)の東小タイムに、環境運動委員会主催のドッジボール大会がありました。環境運動委員の子供たちによるルール説明の後、縦割り班対抗で試合を行いました。5・6年生は利き手でない方の手で投げるというルールでしたが、下級生を当てるときにはより加減をしてボールを投げる優しい姿が見られました。1月31日(水)には、長縄大会もあります。寒さが厳しい時期になりましたが、天気の良い日には、外で元気に体を動かし、体力アップが図れるといいですね。



学習指導の充実を図る取組～一人一授業を通して～

今年度、つながりの中で、自ら考えを表現する子供たちの育成を目指して、「考えるときのヒント」の活用と共に、学習意欲を高める課題や提示の仕方の工夫、話合いの充実についての授業実践を重ねてきました。7月には、宇都宮市教育委員会 学校教育課指導主事 大嶋靖久先生、12月には、教科指導員 伊藤 美幸先生にお越しいただき授業研究会を行い、教職員が授業力向上に努めました。

一人一授業どの授業においても、友達と協働して生き生きと学ぶ子供たちの姿が印象に残っています。今後もこの取組を継続して、教職員一人一人の指導技術を高め子供たちの学力向上を目指していきたいと思います。



3年社会科出前授業「昔の道具」



今年も1月16日(火)、魅力ある学校づくり地域協議会コーディネーターの関様が、ご自宅からたくさんの「昔の道具」をお持ちいただき、3年生の社会科出前授業「昔の道具」を行っていただきました。実物を手に説明していただいたり、蓄音機でレコードを聞かせていただいたり、レーザーディスクやVHFの動画も見せていただいたりと、子供たちは初めての体験に目を輝かせていました。前日は、自宅と学校を何往復もして道具を運び入れ展示の準備をして、当日も朝から機材が動くかのチェック。後片付けが終わったのは、夕方です。まる2日に渡り、城山東小学校の子供たちのためにご尽力いただき、感謝しかありません。ありがとうございました。

日々の様子をHPにアップしています。携帯電話やスマートフォン、タブレットでも見られます。ぜひご覧ください。 <http://www.ueis.ed.jp/school/shiroyama-e/>

